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Frontzeck soll bleiben
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Schade, mal wieder ganz gut gespielt und keine Punkte geholt.

In der 1. Halbzeit hätte die Borussia schon mit mind. 4:0 führen müssen. 

Aber Dank F. Rost und unserem Unvermögen blieb es beim 0:0. MF kann ja die Dinger nicht selbst
reinmachen !

Bei den vielen verletzten Spielern hat ja in der Defensive nur die 2. oder 3. Garnitur gespielt. Bis auf
wenige Situationen haben die Jungs recht ordentlich gestanden.

Ich hoffe, dass nach Verstärkungen in der Winterpause und Rückkehr der Verletzten in der Rückrunde
eine erfolgreiche Aufhohjagd beginnt.

Wir stehen hinter Euch !!!!!!

You`ll never walk alone !!!!!!!!!!!!
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